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A tutti i rappresentanti delle chiese cristiane in Svizzera 

Invito all'azione  

"Ma quando il Figlio dell'uomo verrà, pensate che troverà anche la fede sulla terra?" Chiese Luca 

con ansia. 

Cari annunciatori della Parola di Dio 

noi, un gruppo di cristiani preoccupati, vorremmo utilizzare questa lettera per sensibilizzare 

l'opinione pubblica sui pericoli esistenti e imminenti per tutta l'umanità, ma soprattutto per i 

cristiani di questa terra. Vogliamo schierarci con voi contro il male che si sta diffondendo nei luoghi 

in cui si prendono le decisioni per il nostro futuro.  

Partendo dal presupposto che alla fine tutto avviene secondo i piani di Dio, troppo spesso si guarda 

dall'altra parte e si tollera ciò che i cristiani non dovrebbero mai e poi mai tollerare. Gesù stesso entrò 

nel tempio e scacciò tutti coloro che vi compivano il loro male. Non ha tollerato in silenzio, ma ha 

agito con forza! 

"Ma poiché siete tiepidi e non siete né caldi né freddi, vi sputerò dalla mia bocca", promette 

l'Apocalisse. Chi è tiepido non prende posizione, ma si comporta in modo poco appariscente e si 

adegua all'opinione prevalente. Tuttavia, noi che scriviamo questo appello vorremmo prendere una 

posizione chiara e vi invitiamo a fare lo stesso. Ma prendere posizione per cosa? 

Prendetevi del tempo per pensare ad alcuni pensieri che forse non vi sono mai venuti in mente in 

questa forma. Sappiamo che è una sfida, perché potremmo creare in voi una certa dissonanza 

cognitiva. Ad esempio: 

"Il nostro governo non può essere così malvagio!". 

Mantenete una mente aperta e unitevi a noi. Perché insieme dobbiamo indossare l'armatura 

spirituale di Dio per poter resistere alle astuzie del diavolo.  

Efesini 6,12: Infatti non dobbiamo lottare con la carne e il sangue, ma con i potenti e i potenti, con i 

dominatori del mondo che dominano queste tenebre, con gli spiriti del male che sono sotto il cielo. 

13 Perciò prendete l'armatura di Dio, per poter resistere nel giorno del male e vincere tutto e tenere il 

campo.  

Nella nostra guerra contro Satana, la sua compagnia e le nostre debolezze umane, abbiamo 

bisogno di un aiuto spirituale. Dio ci fornisce la potente armatura per proteggerci e darci la vittoria! 

Di seguito approfondiamo questi pensieri. Se volete, potete anche stampare il PDF allegato per 

leggerlo in seguito a vostro piacimento o ascoltare il video o l'audio. Tutti i documenti sono disponibili 

anche sul nostro sito web.   

Vi ringraziamo fin d'ora per il tempo che ci dedicate.  

 

 

 

https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/lukas/18/#8
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/matthaeus/21/#12
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/offenbarung/3/#16
https://www.bibleserver.com/LUT/Epheser6%2C11
https://www.bibleserver.com/LUT/Epheser6%2C11
https://medienboykott.ch/aufruf-zum-handeln/
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Cintura della verità 

Efesini 6, versetto 14 State dunque saldi, cinti i lombi con la verità... 

Efesini 6, versetto 14 State dunque saldi, cinti i lombi con la verità... 

La Bibbia descrive battaglie spirituali invisibili, come la lotta titanica alla fine dell'era testimoniata 

dall'apostolo Giovanni: "E ci fu una battaglia nel cielo: Michele e i suoi angeli combattevano contro il 

drago. Il drago combatteva con i suoi angeli, ma non riuscì a prevalere; e il loro posto non fu più 

trovato nei cieli.  E fu scacciato il grande drago, quel serpente dell'antichità che è chiamato diavolo e 

Satana, che inganna il mondo intero". 

Tutto questo avviene dietro le quinte del mondo spirituale, ma ha un grande impatto sul mondo 

fisico. Satana e i demoni sono invisibili ed è un maestro del travestimento. Può convincere le persone 

che non esiste e può influenzare la società e suggerirci pensieri sbagliati senza che ci accorgiamo della 

sua presenza. 

Come è possibile, altrimenti, che tante bugie vengano diffuse dalle massime autorità e credute dalla 

gente? 

Esempi:  

• Il consigliere federale Berset mente davanti alla telecamera sul fatto che la vaccinazione 

Covid è sia sicura ed efficace, sebbene sia stato informato giorni prima che non è proprio 

così. Di conseguenza, molte persone muoiono immediatamente o con un certo ritardo a 

causa dell'iniezione, e innumerevoli vittime  di effetti collaterali sono da compiangere. Ogni 

giorno muoiono sempre più persone perché questa sostanza altamente nociva spesso rivela i 

suoi effetti solo dopo mesi o addirittura anni. 

• Che il virus Covid19 non provenisse dal cosiddetto wet market, ma che fosse sfuggito dal 

laboratorio di armi biologiche, è stato chiaro a molti esperti fin da subito. Tuttavia, le loro 

affermazioni sono state liquidate come teorie cospirative e sono state spese molte energie 

per sopprimere tali voci critiche. La verità, tuttavia, sta venendo ora alla luce; di recente è 

stato rivelato che il team di ricerca decisivo negli Stati Uniti è stato corrotto con ingenti 

somme di denaro per "smentire" la teoria della fuga dal laboratorio. 

• È stato anche negato con veemenza che, mentre gli Stati Uniti hanno vietato la ricerca sul 

"guadagno di funzioni", questi laboratori di armi biologiche sono stati semplicemente 

trasferiti all'estero, ad esempio a Wuhan e - in gran numero - in Ucraina. Nel frattempo, però, 

anche Victoria Nuland, diplomatica statunitense, ha ammesso questo fatto. 

• Con ancora più veemenza, si nega che il "vaccino" Covid 19 sia un'arma biologica. Con 

inconcepibile ignoranza, si ignorano tutte le prove che dimostrano un eccesso di mortalità 

senza precedenti (soprattutto nei Paesi ad alta densità vaccinale) e un'esplosione di malattie 

https://www.bibleserver.com/LUT/Offenbarung12%2C7-9
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di vario tipo (turbocancro, miocarditi, ictus, trombosi, "morte improvvisa" e molte altre). - 

soprattutto in persone molto giovani e atletiche). 

Purtroppo la verità non viene riportata dai media. "BLICK riporta sempre notizie vicine alla verità", 

ha difeso un sacerdote leggendo il popolare giornale mainstream. Come ha fatto a non accorgersi 

che "molto vicino alla verità" può essere solo menzogna?  

Vi invitiamo a fare un lavoro migliore per verificare quale sia la verità.  

Diffidate quando gli organismi ufficiali investono ingenti somme di denaro per proteggere la loro 

narrativa, impedendo la circolazione di le opinioni critiche ed etichettandole come "disinformazione". 

Chiedetevi: come farebbe Satana? 

Vi renderebbe facile arrivare a un'opinione e non solo crederci, ma anche difenderla? Imparate a 

smascherare le bugie! 

Le inversioni sataniche derivano da questo, come le croci rovesciate popolari tra i satanisti. I satanisti 

usano la verità ma la presentano in una luce o in un contesto completamente diversi, in modo che 

finisca per essere una completa menzogna. 

I satanisti amano dirvi in faccia le loro intenzioni. Nel libro "The Great Reset", il cofondatore del WEF 

Klaus Schwab propaganda il governo unico mondiale senza Dio ("Non possiederete nulla e sarete 

felici") e, come tutti gli elementi oscuri, conta sulla vostra tacita approvazione delle atrocità 

pianificate. Il suo consigliere Yuval Noah Harari dichiara nelle sue conferenze che "non importa cosa 

dice Dio" e che ora sono in grado di creare le persone stesse. Il problema è che ora ci sono troppi 

"mangiatori inutili".  

Trovare la verità  

Cercate e vi sarà data. Ciò che si DEVE credere è facile da trovare e richiede solo che non ci si 

interroghi attentamente e che si spenga la coscienza di tanto in tanto. Abbiate il coraggio di 

consultare un'ampia varietà di fonti e di sviluppare un senso di ciò che potrebbe essere vero. 

 

 

La corazza della giustizia 

Efesini 6, versetto 14 (parte 2) ... e rivestiti della corazza della giustizia. 

Senza la giustizia siamo aperti agli attacchi di Satana.  

Ma di chi è la giustizia che conta? È lo Stato o la nostra coscienza a determinare ciò che è giusto?  

https://www.amazon.com/COVID-19-Great-Reset-Klaus-Schwab/dp/2940631123
https://youtu.be/4ChHc5jhZxs?si=Dq2q8WFEJOgD4fcg
https://youtu.be/4ChHc5jhZxs?si=Dq2q8WFEJOgD4fcg
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/lukas/11/#9
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Molte chiese evitano questo conflitto di coscienza dicendo che Dio ha istituito il governo per il nostro 

bene. Per questo motivo hanno impedito ai credenti di frequentare la chiesa quando lo Stato ha 

emanato norme in tal senso. Per questo motivo escludevano le persone senza certificato.  

Daniele agì diversamente. La sua fede è stata così profonda che ha accettato di essere gettato nella 

fornace di fuoco per aver disobbedito alle leggi dello Stato. La sua fede lo aiutò alla fine. 

Le autorità parlano già di nuove chiusure. A volte è a causa di nuove "varianti del virus", a volte a 

causa del "clima". Speriamo sinceramente che i leader della Chiesa trovino il coraggio di non 

contribuire di nuovo alla divisione della società, perché alla fine questa divisione è un obiettivo del 

"Grande Reset", noto anche come "Agenda 2030". E non c'è più posto per Dio! 

 

 

Il Vangelo della pace 

Efesini 6, versetto 15 e calzati i piedi, pronti per il Vangelo della pace.  

Il cammino che attende l'umanità è molto accidentato. Ci aspettiamo grandi difficoltà perché è stato 

fatto di tutto per destabilizzare gli Stati, attaccare la salute delle persone e rovinare la sicurezza 

finanziaria.  

Questa distruzione è stata giustificata con "pace", "sostenibilità", "solidarietà" e "protezione del 

clima".  

È qui che l'intreccio satanico prende perfettamente piede: 

• La Svizzera ha rinunciato alla sua indipendenza in nome della pace e si è schierata in guerra. 

• La natura che Dio ci ha donato viene ora distrutta in nome della sostenibilità, sacrificando 

intere foreste per l'estrazione di energia "pulita" (l'energia eolica) e permettendo la 

devastazione di intere aree per l'estrazione di litio e altre terre rare (tollerando così anche il 

più sporco lavoro minorile). 

• Abbiamo lasciato che la solidarietà si trasformasse in un termine di lotta e abbiamo 

permesso che gli anziani morissero da soli per solidarietà! 

• Gli ambasciatori della protezione del clima predicano grandi rinunce, ma girano 

tranquillamente il mondo in aereo. Nel prossimo futuro, tuttavia, molti abitanti delle città 

svizzere ne faranno a meno, perché presto non solo sarà vietata l'auto, ma anche la carne. 

"Mangiate gli insetti", direbbe Klaus Schwab. 

Equipaggiati con le scarpe della pace, siamo pronti a percorrere anche sentieri sconosciuti e 

pericolosi. Non abbiamo bisogno di lottare quando incontriamo Satana, ma di un chiaro, 

inequivocabile e forte "No! Noi non ci stiamo!". 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU17/DAN.6/Daniel-6
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Scudo della fede 

Efesini 6, versetto 16 Soprattutto, impugnate lo scudo della fede, con il quale potrete spegnere tutti 

i dardi infuocati del maligno.  

La fede ci protegge in molti modi. Pensate a Daniele nella tana del leone. La fede era come un campo 

di forza che proteggeva Daniele dai denti feroci! 

Inoltre, la sua fede in Dio era per lui più importante del comando del re. Ha sfidato il governo!  

La legge e l'ordine sono importanti. Ma quando il governo è pieno di satanisti professanti o di membri 

di culti segreti e ha come obiettivo (più o meno evidente) l'abolizione del cristianesimo, i cristiani 

dovrebbero esaminare molto attentamente ciò che fanno in nome dei decreti governativi. Mettere in 

discussione le decisioni prese da leader statali senza Dio diventa un dovere cristiano. 

La fede è potente e ci protegge non solo dai pericoli fisici, ma anche dalle tentazioni e dai pericoli 

spirituali, ancora più impegnativi. 

Lo scudo della fede non serve solo per la protezione personale. I soldati romani avevano la strategia 

di unire i loro scudi. Se uniamo i nostri scudi, ci sosteniamo e ci rafforziamo a vicenda, possiamo 

affrontare qualsiasi sfida. 

 

 

Elmo di salvezza 

Efesini 6, versetto 17 e prendi l'elmo della salvezza... 

Davide scrisse: "Il Signore è la mia luce e la mia salvezza; di chi avrò paura? Il Signore è la forza della 

mia vita; di chi avrò paura? " 

Purtroppo, lo spirito di paura continua a essere coltivato in molte chiese. Per mesi, dopo che la 

"pandemia" è ufficialmente terminata, i fedeli sono tenuti senza parole nel timore infondato che il 

contatto con altri credenti sia pericoloso. I disinfettanti sono onnipresenti, nonostante siano ritenuti 

cancerogeni. È sparita la fiducia nel fatto che Dio ci ha dato un corpo funzionante con un incredibile 

https://dailyverses.net/de/psalmen/27/1
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meccanismo di difesa. In alcune chiese, il disinfettante ha persino preso posto accanto al calice della 

comunione, come un simbolo di idolatria! 

Subliminalmente, questo rafforza la paura dei frequentatori insicuri della chiesa, spesso anziani. Ma 

Dio non ci ha dato uno spirito di paura, bensì di potenza e di amore! 

La paura non è nell'amore, ma l'amore completo scaccia la paura, perché la paura è un tormento. Ma 

chi teme non è pienamente nell'amore. 

Purtroppo, una caratteristica fondamentale di molte religioni è anche la comunicazione di sentimenti 

come il senso di colpa e l'inadeguatezza. Invece di celebrare sentimenti ad alta vibrazione come 

l'amore e la gratitudine, vengono affrontati sentimenti a bassa vibrazione come la preoccupazione, la 

vergogna e la paura. 

Chiediamo ai responsabili delle chiese di togliere la paura e la preoccupazione alle anime a loro 

affidate e di dimostrare la fiducia nell'onnipotenza di Dio anche rinunciando completamente a 

misure insensate (nel frattempo scientificamente provate) come disinfettanti e mascherine!  

 

 

La spada del Gesuita 

Efesini 6, versetto 17 (parte 2) ... e la spada dello Spirito, che è la parola di Dio.  

Ricordate come Gesù usò la Parola di Dio per sconfiggere Satana? Cristo ha usato tre volte le citazioni 

scritturali. Richiamò le Scritture che trattavano la situazione, che mostravano cosa doveva fare e che 

rafforzavano la sua determinazione.  

La nostra spada dello spirito non rimarrà affilata da sola. Dobbiamo affilarla regolarmente e 

intensamente impegnandoci con la Parola di Dio. In questo modo possiamo avere presente la 

saggezza di Dio, che ci aiuterà a prendere decisioni sagge e a respingere gli attacchi di Satana. 

Attualmente stiamo assistendo a un grande risveglio della fede in Cristo in tutto il mondo. Tuttavia, 

queste persone non si rivolgono più alle religioni perché queste non sembrano più in grado di 

soddisfare la fame della Parola di Dio viva e attuale.  

Questi "ultimi" saranno i "primi" perché hanno a che fare con le dichiarazioni dei profeti dei tempi 

moderni? Ci si può fidare di questi profeti? 

Dio, nella Sua grazia, ci ha mandato ancora una volta persone che ci preparano agli attacchi di Satana, 

li nominano e smontano l'adempimento dell'Apocalisse. 

Che peccato che tali predicatori, che si possono certamente trovare anche negli ambienti ecclesiastici 

più conservatori, siano spesso etichettati come inaccettabili e allontanati dal loro incarico. 

https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/2_timotheus/1/#7
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/1_johannes/4/#18
https://www.bibleserver.com/LUT/Matth%C3%A4us4
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Preghiera 

Efesini 6, versetto 18 Pregate sempre con ogni supplica e facendo suppliche nello Spirito, vigilando 

con ogni perseveranza e supplica per tutti i santi. 

Efesini 6, versetto 19 E per me, affinché la parola mi sia data, quando apro liberamente la bocca per 

predicare il mistero del Vangelo,  

Efesini 6:20 di cui sono messaggero in catene, affinché possa parlarne con coraggio come devo. 

 

Quindi, alla fine, ci rimane l'invito a unirci nella preghiera e nell'azione e a lavorare insieme per 

sventare gli sforzi del maligno! 

Le persone che adorano Satana stanno lavorando per rendere il mondo senza Dio.  

Osservate i segni: 

L'annacquamento della dottrina cristiana con l'ingresso del movimento LGBTQ+ nei luoghi di culto, 

che sostiene apertamente tutto ciò che finora è stato chiamato peccato - con l'obiettivo di dare alla 

fine anche alla pedofilia una cornice benedetta! 

• L'annacquamento della dottrina cristiana con l'ingresso del movimento LGBTQ+ nei luoghi di 

culto, che sostiene apertamente tutto ciò che finora è stato chiamato peccato - con l'obiettivo 

di dare alla fine anche alla pedofilia una cornice benedetta! 

• Attenzione ai colori: l'arcobaleno come segno divino di riconciliazione è usato in modo 

improprio. L'arcobaleno ridotto di un colore diventa il simbolo della comunità LGBTQ e 

compare anche nell'onnipresente ruota dei colori dell'Agenda 2030. 

• Il governo è Dio = Il governo è Dio 

• Promuovere la migrazione di "rifugiati" (per lo più uomini in età da armi) con l'obiettivo di 

islamizzare completamente l'Europa! 

• Applicazione di identità digitali (carte di vaccinazione come apriporta) e impianti per 

costringere i "non conformisti" ad accettare il "marchio della bestia" per il loro pane 

quotidiano! 

• Promozione di tecnologie (5G), che non solo sono dannose per la salute, ma servono a 

controllare e monitorare le persone - e che a volte sono persino nascoste nei campanili delle 

chiese! 
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Grazie mille per aver letto fino a qui!  

Ci farebbe molto piacere se questa lettera portasse a discussioni stimolanti nella vostra parrocchia, 

ma anche all'interno della comunità cristiana! 

Ulteriori informazioni su molti dei punti sollevati sopra sono disponibili sui nostri siti web 

http://www.vereinwir.ch/e http://www.medienboykott.ch/ 

Siamo a vostra disposizione per azioni comuni. 

Cordiali saluti 

 

 

Christian Oesch (Presidente) e membri partecipanti 

Associazione WIR Svizzera, Postfach 0, 3619 Eriz  BE 

www.vereinwir.ch | www.medienboykott.ch | aufruf@vereinwir.ch 

 

 

Qui potete trovare l'intera lettera  

- https://medienboykott.ch/aufruf-zum-handeln/Online sul nostro sito web 

- Lettura ad alta voce su youtube 

- Lettura su spotify  

 

 

 

 

 

 

Questo messaggio è stato inviato a oltre 25.000 rappresentanti di chiese cristiane e associazioni 

pastorali in Svizzera. I volontari della nostra associazione hanno trovato gli indirizzi e-mail pertinenti 

su Internet per questo scopo. 

http://www.vereinwir.ch/
http://www.medienboykott.ch/
http://www.vereinwir.ch/
https://medienboykott.ch/
mailto:aufruf@vereinwir.ch
https://medienboykott.ch/aufruf-zum-handeln/
https://youtu.be/NAZpry4DY18?si=9jSZaTVULQij5EjZ
https://podcasters.spotify.com/pod/show/schweizerischer-vereinwir/episodes/Aufruf-zum-Handeln-e2a20rh

